

Fiestas 2 de Mayo: Las Peñas de Móstoles homenajearán mañana a los Alcaldes de 1808 ataviados de época en el “Desfile de los Farolillos”

Fecha de publicación: 1/05/2015 00:00

Descripción:

El recorrido nocturno del desfile comenzará a las 22:00 horas y transcurrirá por las calles Juan de Ocaña, Batalla de Bailén, Plaza de Andrés Torrejón, donde un miembro de la Peña El Soniquete hará la lectura de una poesía delante de la casa de Andrés Torrejón. La comitiva continuará por la calle Dos de Mayo, para acabar en la Plaza del Pradillo, donde se encuentra el monumento de Andrés Torrejón, para rendir homenaje.

El único requisito para tomar parte en él, es ir vestido con traje de época y llevar un farolillo negro con una vela, recreando así cómo se vivía en el Móstoles de 1808.

La Peña el Soniquete, organizadora del acto en colaboración con la Federación de Peñas Móstoles y el Ayuntamiento de Móstoles, "quieren agradecer de antemano la participación en este desfile a todos los vecinos de Móstoles, que desinteresadamente participan en él".

Los vecinos de Móstoles, mayores, adultos, jóvenes y niños, recorrerán mañana partir de las 22:00 horas ataviados con trajes de época, para participar en el tradicional "Desfile de los Farolillos" en homenaje a los Alcaldes de 1808, Un año más, lo organizará la Peña El Soniquete en colaboración con la Federación de Peñas y el Ayuntamiento de Móstoles

El recorrido nocturno del desfile transcurrirá por las calles Juan de Ocaña, Batalla de Bailén, Plaza de Andrés Torrejón - donde un miembro de la Peña El Soniquete hará la lectura de una poesía delante de la casa de Andrés Torrejón-, Cristo y Dos de Mayo, para acabar en la Plaza de El Pradillo, donde se encuentra el monumento de Andrés Torrejón.

El desfile Homenaje a los Alcaldes de 1808, también llamado Desfile de Los Farolillos, es el rendido homenaje que las Peñas, en representación de todos los ciudadanos del municipio, a aquellos héroes populares del 1808, representados por sus alcaldes. Los farolillos anuncian e iluminan un respetuoso homenaje a la historia de la ciudad, donde los trajes de época, son una parte indispensable del desfile. Recrear aquellos días en los cuales los vecinos, amparados en sus alcaldes, declararon la guerra al ejército más potente de la época.

Acompañados en todo momento por la Banda Municipal Juvenil de Móstoles, representantes del Corporación Municipal, miembros de la Asociación Napoleónica Española con recreadores de Asociaciones Histórico Culturales de España y Francia, será un emotivo desfile donde todos ciudadanos pueden participar en el que el único requisito para tomar parte en él, es ir vestido con traje de época y llevar un farolillo negro encendido, recreando así las escenas con mayor realismo, tal y como se vivía en el Móstoles de 1808.

Esta iniciativa fue creada por la Peña El Soniquete en el año 2008, y se ha convertido en uno de los actos emblemáticos de las fiestas del 2 de mayo, ya que profundiza en la tradición e historia de unos momentos muy importantes para Móstoles.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles